

Das Wort zum Sport

Am 26. April 2024 findet die ordentliche Generalversammlung der Sportunion Hofkirchen im Traunkreis statt!

Mit Ablauf dieser Funktionsperiode ziehe ich mich, sofern die Mitglieder es wünschen, auf die ursprüngliche geplante Funktion als einer der beiden Präsidenten, zurück. Es ist mir ein großes Anliegen, mich auch auf diesem Wege bei allen zu bedanken, die in den letzten sechs Jahren ganz wesentlich zur positiven Entwicklung der Sportunion Hofkirchen beigetragen und mich unterstützt haben. Die operativen Geschäfte werden nach der Wahl vom neuen Vorstand geführt, der sich in der Mai-Ausgabe der Gemeindezeitung präsentieren wird.

Ich wünsche dem neuen Vereinsvorstand alles Gute! Allen HofkirchnerInnen sage ich weiterhin: Werden oder bleiben Sie sportlich!

Gerhard Zehetner
für die Sportunion Hofkirchen



KommR Gerhart Zehetner, MSc MBA
Geschäftsführender Präsident
0664 336 8 336

Sektion Faustball

Es freut uns sehr, dass das Faustballtraining von den Kindern so toll angenommen wird. Mit bis zu fünf TrainerInnen betreuen wir die mittlerweile über 30 sportbegeisterten Kids.

Sie trainieren mit enormem Einsatz, jeder Menge Ehrgeiz und viel Spaß und Bewegungsdrang, um ihr Faustballspiel zu verbessern.

■ Das **Training** findet in mehreren Gruppen, eingeteilt nach Alter und Faustballerfahrung, jeden **Montag und Mittwoch** von 17 bis 18 Uhr bzw. um 18:30 Uhr statt.

Jede und jeder ist herzlich willkommen und kann gerne am Training teilnehmen.

Es sind keine Vorkenntnisse erforderlich, jedoch bitte Sportschuhe, Trikot, Sporthose und Trinkflasche mitnehmen!

Unsere Kontaktnummer ist 0664 2331940.

■ Vier unserer Kids haben beim Osterferien Camp in Enns (in Zusammenarbeit mit anderen Faustballvereinen) teilgenommen. Miriam und Diana haben dabei das Faustball-Leistungsabzeichen FAUSTI ab-

solviert. Herzlichen Glückwunsch dazu!

■ Die fortgeschrittenen Kids zeigen ihr Können bereits in der U14 Meisterschaft.



Oben: Schon über 30 Kinder trainieren mit Spaß und Eifer Faustball bei der SU Hofkirchen. Unten: Über das Faustball-Leistungsabzeichen FAUSTI freuen sich Miriam und Diana.



■ Wir werden auch mit unseren jüngeren faustballbegeisterten Kids – das Einverständnis der Eltern vorausgesetzt – an einem Turnier für U10 und U12 teilnehmen, damit sich die Kleinen mit anderen Vereinen messen und ihr Können beweisen können!

■ Nach einer sehr erfolgreichen Hallensaison, in der die Damen den 3. Platz erreicht und die Herren den Bezirksmeistertitel erkämpft haben, starten wir in die Feldsaison. Die Meisterschaftsspiele für Damen und Herren finden im Mai statt.

Am 25. Mai tragen sowohl die Damen als auch die Herren ihre Heimrunde am Sportplatz in Hofkirchen aus. Spielbeginn ist 14 Uhr. Feuert unsere Mannschaft bei freiem Eintritt tatkräftig an!

Viel Erfolg und ein sportliches Frühjahr!
Die Sektion Faustball